



10 Pièces

550 m²

Réf. 83437185

25 000 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Magnifique villa rénovée de 550m² avec 8 chambres pour 17 personnes, avec une très belle vue mer, sur un terrain de plus de 6100 m², à 10 minutes à pied de la plage et à 15 minutes en voiture des plages de Pampelonne. La villa est composée de deux maisons avec des entrées indépendantes, reliées par un escalier intérieur. Elle possède de nombreux espaces extérieurs aménagés, une piscine, une salle de sport, un terrain multi-sports, un home cinéma et un spa avec hammam. Un vaste patio avec vue mer où vous pourrez prendre vos repas et un salon d'extérieur. La maison de plein pied dispose d'un ...

Magnificent renovated villa of 550 sqm with 8 bedrooms for 17 people, with a beautiful sea view, on a plot of over 6100 sqm, 10 minutes' walk from the beach and 15 minutes' drive from the beaches of Pampelonne. The villa comprises two houses with independent entrances, linked by an internal staircase. It boasts numerous landscaped outdoor spaces, a swimming pool, a gym, a multi-sports court, a home cinema and a spa with hammam. A vast patio with sea view where you can enjoy your meals and an outdoor living room. The single-storey house has a large living room, dining room, kitchen with cold ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

